

LE FAIT DU JOUR

redaction@sonapresse.com

Koula-Moutou/Face aux pénuries les mesures prises par Ali Bongo

A la tête d'une forte délégation, le Premier ministre, Alain-Claude Bilie-By-Nze, est allé s'imprégner du quotidien des populations de la province de l'Ogooué-Lolo. Tout en les édifiant sur les décisions prises par Ali Bongo Ondimba afin de les soulager.

J.KOMBILE MOUSSAVOU
Koula-Moutou/Gabon

MANDATÉ par le président de la République, le chef du gouvernement, Alain-Claude Bilie-By-Nze, est arrivé hier à Koula-Moutou où il est allé toucher du doigt les réalités vécues par les populations de cette localité, et partant de celles de l'Ogooué-Lolo, depuis le glissement de terrain survenu dans la nuit du 23 au 24 décembre dernier sur la voie ferrée, entre les gares d'Offoué et de Booué. Occasionnant des pénuries de nombreux produits (carburant, médicaments, denrées alimentaires, etc.) dans cette province et celle voisine du Haut-Ogooué. Une situation pénalisante à plus d'un titre pour les habitants, aggravée par l'état défectueux du réseau routier. Avec ceci qu'il y a quelques jours, à la suite des manifestations récentes des lycéens, clamant leur mécontentement face à cette situation, les cours ont été suspendus dans le chef-lieu de la province de l'Ogooué-Lolo et l'ensemble des départements.

En tout état de cause, cette visite a revêtu une dimension symbolique toute particulière. D'autant que c'était sa première sortie officielle, soixante douze heures après son arrivée à la Primature. De fait, Alain-Claude Bilie-By-Nze, à travers des échanges francs et directs avec les représentants des forces vives (opérateurs économiques, syndicalistes, agriculteurs, etc.), réunis à la salle d'apparat de la mairie de Koula-Moutou, s'est imprégné du quotidien des uns et des autres. Un exercice démocratique salué par l'assistance, assorti d'une visite de certaines structures commerciales de la localité. Dans tous les cas, le moins que

l'on puisse dire est que la situation est loin d'être rose. A en juger notamment par les difficultés qu'éprouvent les populations à se déplacer, l'absence de gaz butane à Koula-Moutou depuis trois mois, les contrôles intempestifs des petits commerces et détaillants. Autant d'éléments qui ont pour corollaire la cherté de la vie et le chômage endémique.

Conscient de la réalité de la situation, le chef du gouvernement a traduit aux populations les mesures prises par le numéro un gabonais, de manière à soulager les habitants. Preuve, a-t-il mentionné, que les plus hautes autorités de la République se tiennent aux côtés des Logovéens en cette période particulièrement difficile. En ce sens, a indiqué Alain-Claude Bilie-By-Nze, depuis quelques jours, sur instructions du chef de l'État, l'armée est sur le pont afin d'approvisionner le chef-lieu de la province de l'Ogooué-Lolo. De même, a-t-il poursuivi, Ali Bongo Ondimba a enjoint le gouvernement d'améliorer le réseau routier et de mobiliser les différents services provinciaux afin de lutter contre la spéculation et l'inflation.

Pour ce faire, le locataire de l'immeuble du 2-Décembre a annoncé la création, autour du gouverneur de province, d'un "Comité de veille chargé de veiller à l'application des mesures présidentielles". S'agissant du réseau routier, a-t-il mentionné, des solutions innovantes devraient être prises en associant, autant que possible, les opérateurs économiques.

Tout ceci pour signifier qu'aux yeux des Koulois et Kouloises, cette visite est synonyme d'un immense espoir : celui de voir leur calvaire s'arrêter.

A noter que le Premier ministre et l'ensemble des membres de sa délégation sont à Franceville aujourd'hui.



La délégation gouvernementale lors de la visite des commerces à Koula-Moutou.



Proximité : Bilie-By-Nze dévoile Ali Bongo Ondimba



Proximité !



J.K.M
Koula-Moutou/Gabon

POUR sa première sortie officielle, le Premier ministre, Alain-Claude Bilie-By-Nze aura marqué les esprits en ayant des échanges directs, francs et dénués de toute langue de bois avec les populations. Ce qui aura permis aux uns et autres de cerner les efforts déployés par le gouvernement, afin de mettre un terme aux pénuries auxquelles ils sont confrontés. Ce faisant, le chef du gouvernement s'est voulu pédagogue, tout étant conscient de la nécessité d'agir. Ce qui s'inscrit dans la lignée de ce qu'il avait relevé, mardi dernier, à la Primature, en indiquant que, bien que placée sous le sceau de la continuité, son action s'articulera autour du "patriotisme, pragmatisme et la proximité (3P)".

En tout cas, les Kouloises et Koulois ont accueilli et salué avec enthousiasme ce style d'un nouveau genre. Surtout que le chef du gouvernement n'a pas manqué d'interpeller, séance tenante, les différents responsables de services provinciaux. Et certains de ses interlocuteurs, le cas échéant, afin de se faire une idée exacte sur les difficultés auxquelles ils sont confrontés depuis l'incident survenu sur la voie ferrée. Comme quoi, c'est sans doute dans le chef-lieu de la province de l'Ogooué-Lolo que le Premier ministre a laissé entrevoir les contours de ce qui pourrait s'apparenter au "style Bilie-By-Nze". Fiers et honorés d'avoir échangé avec le locataire de l'immeuble du "2-December", les populations de l'Ogooué-Lolo attendent maintenant les retombées de sa visite.

Le carburant enfin livré

Innocent M'BADOUA
Libreville/Gabon

Les 14 wagons-citernes chargés de 720 m3 de gasoil et de 140 m3 d'essence transversés en début de semaine à la pomperie SGEPP de Booué sont arrivés hier dans la matinée à Moanda.

Aussitôt, la cargaison de 720 000 litres de gasoil et 140 000 litres d'essence a été automatiquement chargée dans des camions-citernes et dispatcher en direction des principales villes du Haut-Ogooué et de l'Ogooué-Lolo. Ainsi, pour la ville de Koula-Moutou, chef-lieu de l'Ogooué-Lolo, près de 10 000 litres d'essence et 20 000 litres de

gasoil qui y ont été acheminés. Ce matin, les précieux hydrocarbures ont commencé à couler des pompes des stations-service kouloises asséchées depuis quelques jours.

Le carburant coule aussi des pompes de six stations-service du Haut-Ogooué. Selon les chiffres fournis par la SGEPP, environ 15 000 litres d'essence et autant de litres de gasoil ont été transportés vers Akiéni. À la station TMG Franceville par exemple, la même source parle de camions-citernes ayant déchargé un stock de 15 000 litres d'essence et 15 000 litres de gasoil. Hier en fin d'après-midi, les techniciens en distribution

des hydrocarbures procédaient au transfert vers les dépôt-relais/Dépôt principaux. De quoi approvisionner les unités de productions économiques et satisfaire la consommation des particuliers en détresse.

Cette fourniture en carburant vient ainsi concrétiser l'un des engagements du gouvernement, instruit par le chef de l'État Ali Bongo Ondimba, de trouver des solutions urgentes pour un retour à la normale dans le Haut-Ogooué et l'Ogooué-Lolo ; deux provinces frappées par les pénuries, suite à la rupture de la voie ferrée qui sert de principale source d'acheminement plusieurs produits : denrées alimentaires,



carburant, médicaments, etc. Au sujet des hydrocarbures, le gouvernement a trouvé une parade : la création d'une pomperie SGEPP à Booué. Ainsi, des camions-citernes partent avec le

carburant des dépôts SGEPP de NDjolé, Lambaréné et Libreville pour cette pomperie de Booué. De Booué, le carburant est transversé dans des Wagons-citernes pour Moanda.